



EL MINISTRO DE HACIENDA PREFERE CEDER PARA SEGUIR AVANZANDO.

# Marcel no descarta aplazar la votación de reforma previsional

**PENSIONES.** *Ejecutivo aceptaría la iniciativa de la Comisión de Trabajo.*

**E**l ministro de Hacienda, Mario Marcel, no descartó ayer que la votación de la reforma previsional pueda ser aplazada por así asegurar mejores condiciones de que sea aprobada por el Congreso.

De esta forma, se estaría acogiendo la iniciativa de la Comisión de Trabajo del Senado

para que la iniciativa se vote más adelante en general y en particular simultáneamente tras alcanzar los acuerdos necesarios.

Marcel advirtió eso sí que es importante establecer plazos. “Nos parece que elementos esenciales de proceder de esa manera sería tener claro cuáles son los plazos en los que

haría eso. Porque si uno va a tener una discusión en la cual nada va a estar seguro hasta el final, va a querer saber cuándo es ese final”, expresó el ministro.

El titular de Hacienda reconoció que en la semana se discutió esa posibilidad con los parlamentarios, pero que sin los plazos como “referencias” era “prácticamente un acto de fe, que se requerían de otros elementos para proceder de esa manera”. 